

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 28 de abril de 2021

El PP se niega al consenso con el resto de partidos y sigue agarrado a la gran mentira del ‘Agua para todos’

El concejal de Agricultura y Ganadería, Antonio José Caja, propuso en el pleno de abril, celebrado este pasado martes, una moción conjunta en defensa del trasvase Tajo-Segura, con el objetivo de defender de manera unánime esta infraestructura vital para nuestra Comunidad Autónoma. Un acuerdo enmarcado dentro del Pacto Regional del Agua, suscrito en su momento también por el Partido Popular, del que ahora parecen renegar los concejales de esta formación política en Alhama, rompiendo así el consenso alcanzado en anteriores ocasiones con el único objetivo de volver a confrontar a los distintos sectores de nuestra sociedad para intentar arañar votos. Desde el PSOE de Alhama consideramos una absoluta irresponsabilidad esta postura, que supone una vuelta a los peores momentos de las pancartas del ‘Agua para todos’, radicalmente alejada de la realidad frente a una sociedad que nos exige unidad ante la defensa de este acueducto, así como dejar de confrontar con un bien tan necesario como escaso en nuestra tierra. ¡Dejen de una vez de intentar cambiar votos por agua, señores del PP!

La propuesta de aprobación del expediente extrajudicial, llevada por el concejal de Hacienda, Felipe García, recogía una factura cercana a 90.000 euros del suministro eléctrico de alumbrado público en Pueblo Nuevo (El Cañarico), que no estaba legalizada. Otra herencia más de los 16 años de los gobiernos del PP, que en este caso se les olvidó dar de alta este contrato y que ahora la compañía eléctrica ha reclamado al Ayuntamiento el consumo de estos últimos 20 años. Este gasto se suma a la deuda de 3,2 millones de euros que el equipo de Gobierno socialista tuvo que asumir y pagar en 2015, algo que no nos sorprende porque a lo largo de estos seis años ha habido que regularizar otros suministros de energía eléctrica y de gas en las instalaciones y edificios municipales, que se encontraban sin dar de alta tras una gestión caótica de los diferentes concejales del Partido Popular con responsabilidades de gobierno. La despreocupación y el olvido fueron, sin duda, una de sus principales características al frente del Ayuntamiento, donde uno de los ejemplos más escandalosos fue no reclamar a la empresa concesionaria del servicio de limpieza viaria y recogida de residuos nada menos que 1,5 millones de euros de amortización de la maquinaria. Y, por si todo esto fuera poco, seguimos teniendo la amenaza de la Paramount que reclama más de 40 millones de euros a la Comunidad Autónoma y al Ayuntamiento de Alhama, lo que supondría la ruina total del municipio para los próximos 50 años. Todo por el capricho y la irresponsabilidad de los concejales del PP, que no hicieron caso de las advertencias del Partido Socialista en aquel infausto pleno de mayo de 2013.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

El transfuguismo ocupó otra parte importante del debate a raíz de la propuesta defendida por el portavoz socialista Antonio García. Un texto que condena estas prácticas antidemocráticas en general, y en particular por el bochorno ocurrido tras la presentación de la moción de censura en la Asamblea Regional, donde el Partido Popular ha corrompido las dos principales instituciones de la Comunidad Autónoma con una obscena compra de voluntades y sillones a través de varios diputados tránsfugas de Ciudadanos y los expulsados de Vox, para conformar un gobierno 'Frankenstein' en el que casi la mitad de sus miembros han sido repudiados por sus partidos. Todo con el único objetivo de seguir manteniendo el poder, su red clientelar y corruptelas tras 26 largos años de ruina para nuestra Región. A pesar de que Vox y C's han condenado a nivel regional estos hechos, incluso presentando mociones de rechazo del transfuguismo en numerosos ayuntamientos, sorprende que sus concejales en el Ayuntamiento de Alhama dedicaran más tiempo a justificar al gobierno de López Miras que a censurar estos hechos alejados de cualquier valor constitucional, regeneración política y principio democrático. Quizá tenga que ver con el hecho de que algunos miembros de Ciudadanos en nuestro municipio son exconcejales expulsados del Partido Popular, por lo que están más próximos a las prácticas tránsfugas y a la derecha más radical que a defender un centralismo que en tantas ocasiones han presumido representar.

El PP, a través de su portavoz Otón, intentó una vez más justificar lo injustificable culpando a Diego Conesa de todos los males que asedian a la Comunidad Autónoma. Esperpéntico. Es tal la obsesión que tiene el Partido Popular con nuestro Secretario General y exalcalde de Alhama que han orquestado una feroz campaña de acoso y judicialización de la política y las instituciones, incluso poniendo en duda el trabajo de los técnicos municipales, con el único objetivo de hacer ruido y distraer la atención de los verdaderos problemas que afectan a nuestros vecinos y vecinas, así como de los chanchullos del gobierno de López Miras, entre ellos el escándalo del robo de vacunas, aún sin resolver. El despropósito llevó a este portavoz a afirmar que también era culpa de Conesa la irresponsabilidad de convocar unas elecciones en Madrid en medio de una pandemia. ¿Tanto miedo le tienen a Diego Conesa? Creemos que sueñan con él por las noches.

Por último, desde el PSOE le deseamos lo mejor en lo personal a la edil Eulalia Salas tras su renuncia al acta de concejala del Ayuntamiento.